



Jahreshauptversammlung der Ugandahilfe Langweid e.V.

Am 16.03.2023 fand die Jahreshauptversammlung der Ugandahilfe im Pfarrheim Stettenhofen statt. Es waren zahlreiche Mitglieder anwesend. 1. Vorsitzender, Herr Pröll gab einen Rückblick über das vergangene Jahr. Einige Projekte in Uganda konnten abgeschlossen werden, wie zum Beispiel das Wasserprojekt und die Renovierung der Grundschule in Bulunda.

2022 fanden wieder Konzerte und der Basar statt.

Frau Weishaupt informierte über die Schulpatenschaften und auch die neu begonnenen Stipendien für Studenten.

Zum Kassenbericht gab es keinerlei Beanstandungen seitens der Revisoren. Die Vorstandschaft wurde entlastet.

In der anschließenden Neuwahl wurde die gesamte Vorstandschaft bestätigt.

1. Vorsitzender: Herr Ludwig Pröll, 2. Vorsitzende: Frau Klaudia Weishaupt, Schriftführerin: Frau Ingrid Kuhbach, Kassier: Herr Ewald Schmidl, Beisitzer: Herr Jonathan Huber, Beisitzerin: Frau Sabine Fendt, Revisoren Herr Wolfgang Geiger und Werner Weishaupt.

Herr Pröll gab noch einen Ausblick auf Projekte und Aktivitäten im Jahr 2023. Es finden wieder Konzerte und unsere 20-jährige Jubiläumsfeier im August statt.

Sammelaktion von Laptops und Handy's der Ugandahilfe Langweid e.V.:

Wir sammeln intakte Laptops, Tablet und Smartphones, die wir mit nach Uganda nehmen möchten. Dazu brauchen wir Ihre Unterstützung.

Sie können diese bei unserem 1. Vorsitzenden, Herrn Ludwig Pröll in Stettenhofen, Georgenstr. 9 abgeben oder wir holen sie bei Ihnen ab.

Nähere Informationen unter Tel. 0821 499 005 oder per mail

uganda-langweid@t-online.de

Alle Informationen finden Sie auch auf unserer Homepage:

www.ugandahilfe.com

Die Vorstandschaft